



Vert libéraux.
créateurs d'avenir

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renouvellement du groupe Vert·e·s-vert'libéral à Val-de-Ruz

Les élu-e-s Vert·e·s et vert'libéraux ont décidé de renouveler leur groupe commun au sein du Conseil général de Val-de-Ruz. Ensemble, ils comptent poursuivre une politique écologiste ces quatre prochaines années. Ils plaident pour un Conseil communal progressiste et soucieux de durabilité, composé de personnalités aux parcours politiques et professionnels solides, ceci dans l'optique de développer une Ecorégion forte.

On ne change pas une équipe qui fonctionne ! C'est dans cet esprit que Vert·e·s et vert'libéraux ont décidé d'unir leurs forces une nouvelle fois pour la législature qui va débiter à Val-de-Ruz. Cette alliance, unique dans le canton, vise à renforcer les forces écologistes dans la commune et à poursuivre une collaboration enrichissante, tout en respectant les différentes sensibilités. La formation d'un groupe permet au nouvel élu vert'libéral, et à son suppléant, d'accéder aux différentes commissions du Conseil général. Chaque élu-e des deux partis garde, comme par le passé, son entière indépendance en matière de vote. Ainsi, le Conseil général conserve son équilibre, en accord avec le résultat du vote populaire. Le partage du travail, mais surtout les échanges d'opinions sur les dossiers stratégiques, avec le filtre écologiste, sont autant de forces que les deux partis ont pris en compte au moment de former le groupe.

Le nouveau groupe se réunira prochainement afin de définir son organisation, désigner ses représentant-e-s au sein du bureau du Conseil général et dans les commissions et choisir les candidat-e-s au Conseil communal qu'il soutiendra. Il est évident que le groupe Vert·e·s-vert'libéral, en tant que pivot décisionnel, sera très attentif aux équilibres au sein de l'exécutif. Une élection par le Conseil général n'étant pas une élection proportionnelle directe par le peuple, les calculs mathématiques ne sont pas le seul paramètre à prendre en compte. Si cela était le cas, le groupe VVL, en tant que deuxième force politique avec 28.2% des suffrages, aurait eu deux places au Conseil communal lors de la législature qui se termine. Ainsi, au-delà des chiffres, le nouveau groupe se penchera sur les profils des personnes proposées et particulièrement leur sensibilité écologique et leur volonté progressiste, leur ouverture au dialogue dans un esprit coopératif, ceci avec le souhait d'une représentation féminine de qualité au sein de l'exécutif.

Contacts:

- **Yves Pessina**, président des Vert·e·s de Val-de-Ruz, 079 567 45 80
- **Marie-Laurence Sanroma**, présidente des vert'libéraux de Val-de-Ruz, 079 233 17 27
- **Roby Tschopp**, Conseiller communal à Val-de-Ruz, les Vert·e·s, 078 712 03 27
- **Simon Monnard**, Conseiller général à Val-de-Ruz, les vert'libéraux, 078 790 23 48